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Zitat von DB4 

Mich stört halt nur das viele Leute Vorurteile haben, man darf klar Skeptisch sein. Ich
weiß ja auch nicht ob er seinen Job gut oder schlecht machen wird, aber da muss man
halt einfach mal Geduld haben. Nicht nach 1-3 Reden sagen alles ist Scheiße!

Köllner wurde auch als unfähig Profis zu trainieren hingestellt.

Bornemann wurde wegen schlechter Transfers kritisiert. Bringt dann Kubo, Misidjan usw

Aufsichtsrat wurde auch schon oft als unfähig hingestellt und hat uns damals Meeske
gebracht.

Was ich sagen will, einfach mal abwarten und beobachten. Nach seiner zweiten
Jahresbilanz kann man ihn eigentlich erst richtig Bewerten, weil in der ersten ja noch
Meeske einige Monate dabei war.

Er hat bestimmt auch andere Ideen wir das gärtla um Geld zu verdienen keine Angst.

Alles anzeigen 

ichhab nur gesagt das ich ein ungutes Bauchgefühl habe, weil ich schon zu viele dieser Art
Reden gehört habe.

Das klang mir persönlich zu sehr nach auswendig gelernt im Motivationsseminar.

Vielleicht gehe ich zu hart mit ihm ins Gericht.
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Seine Arbeit wird man meiner Meinung nach im übrigen frühestens in drei Jahren beurteilen
können.

Für die laufende Saison ist das Feld bestellt weil die wesentlichen finanziellen Parameter
feststehen.

Variable können noch die Zuschauer und der Pokal werden, aber wenn dann nur im positiven
Sinn.

Es wird sich dran messen lassen müssen ob er es schafft weitere Sponsoren zu gewinnen und
das Marketing auszubauen.

Hier müssen endlich mehr als die 150k wie in der Bilanz ausgewiesen drin stehen.

Die Finanzierung des Clubs ist denk ich mal so aufgestellt das wir in den nächsten Jahren keine
bösen Überraschungen mehr erleben werden. (Es sei denn wir steigen durch irgendwlche
Umstände in die dritte Liga ab)
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